



ホ ン ダ フ ル
本 d e r f u l !

～ 自分を 世界を 未来を 拓く ～

<一昨年度でアクティブハイスクール事業は終了しましたが
本校の特色として実施しています>

講演会

「世界に恋して～

自分らしく生きて、

自分を好きになろう！」

2016年3月17日（木）

講師 たかの てるこ 氏

対象 1・2学年

担当 2学年本ダフル委員会



著書『ガンジス河でバタフライ』を読み、
講演していただきました



* 生徒の感想より *

「ありのまま」で生きることの大切さや楽しさを知ることのできた講演会でした。女性一人で世界を旅するのはすごいことだと思いました。私にはそんな勇氣は無いけれど、友達を増やすことと大事にすることは、本当にいいことだなあとと思いました。

世界中を旅していろいろな人と交流してこられたからか、てるこ先生は話がとても上手で、何より人間の大きさを感じました。高1で自分のことについて悩むことが多い時に、今日の講演を聞いて、「世界を旅して、自分の悩みがとてもちっぽけなことが分かり、短所でも長所と思えるようになった。」という言葉が印象的でした。旅に対して関心が湧いたし、自分も一度は海外に出てみたいと思いました。

今日見せていただいた映像には、私の全く知らない世界が広がっていて、とても魅力的に感じました。人との出逢いは奇跡だと聞いて、これからは人との出逢いをもっと大切にしようと感じました。

少しだけ人生観が変わった気がする。逃げてもいいしありのままの自分でいればいいという言葉は、自分の心を楽にさせてくれた。友達もたくさん作りたいと思った。言葉が分からなくても外国に行けるなら、自分もいろいろな文化や人と接してみたい。

「直そうとしても直らないものは個性として伸ばしていけばいい」という話を聞いて、今まで自分の中にはなかった考え方だったし、とても自分のためになることを聞けたなあとと思いました。私も悔いの残らないように、自分らしく今を全力で生きていきたいと思います。

私もいつか日本を出てみたいと思いました。日本の良いところも改めて感じてみたいし、外国の良さも知りたいです。てるこさんのお話の中で、「その国の言葉を習得してからでは、一生そこに行けない。」というのがとても印象に残りました。もし私に行きたい国ができれば、言葉を気にせずに片言の英語でも、その国に飛び込んでみたいです。